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　去る 8 月 23 日（土）高崎ビューホテルにおいて地区内の各クラブより会長・財団委員長・国際奉
仕関係委員長に出席していただき開催されました。松倉ガバナーの挨拶に続いて、講師としてお招
きした２００８－０９ＲＩ理事エレクト・ロータリー財団第１ゾーン地域コーディネーター (RRFC)
黒田正宏ＲＩ第２８３０地区パストガバナーより「財団の目標と新補助金について」のテーマで
２００８年６月のＲＩ理事会で承認された未来の夢計画に基づく新補助金についてパワーポイント
を使って詳細に説明がありました。つづいて世界社会奉仕・友情交換委員会の大島雅彰地区委員長
より地区におけるＷＣＳ及びマッチンググラントの現状と取り組み方について報告と説明があり昼
食の後高木貞一郎地区財団委員長より「ロータリー財団について」また、補助金・奨学金・年次寄付・
恒久基金委員会の森田均委員長より「補助金・奨学金について」そして、ＧＳＥ・学友会・ポリオプ
ラス委員会の内山均委員長より「ＧＳＥ・ポリオプラスについて」それぞれの委員会としての要望と
説明がありました。その後ガバナー補佐にリーダーになってもらい分科会に移行して各分区ごとに
分かれてそれぞれのクラブの考え方や目標を発表してもらいましたが黒田コーディネーター・高木
委員長には各分区の会合の中に入って質問に丁寧に答えていただきました。分科会のとりまとめは
ガバナー補佐からそれぞれ発表があり最後に黒田コーディネーターよりセミナーに対しての講評を
いただき閉会しました。参加していただいた各クラブの会長・委員長の皆様は長時間にわたって研
修していただきありがとうございました。これからの財団活動に対しまして更なるご理解とご協力
をお願いいたします。また黒田コーディネーターにおかれましてはご多忙の中また遠路２８４０地
区の群馬までお越しいただきご指導いただきありがとうございました。
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